



EL BUS IMPACTÓ CONTRA UN REMOLQUE ESTACIONADO EN LA BERMA.

# Hoy formalizan al conductor de bus que chocó en Pitrufquén

**EN RUTA 5 SUR.** En tanto, hoy serán los funerales de dos jóvenes fallecidos.

Para las 11:30 horas de hoy viernes está programada la audiencia de formalización del chofer del bus que protagonizó un choque fatal, en la Ruta 5 Sur, a la altura de la ciudad de Pitrufquén.

Se trata de un hombre identificado con las iniciales R.A.M.C., de unos 55 años, quien iba manejando el bus de la empresa Turbus –que había salido desde Puerto Montt e iba con destino hacia Santiago y Viña del Mar– que impactó contra el remolque de un camión que estaba estacionado en la berma de la calzada sur-norte del kilómetro 701,6 de la Ruta 5 Sur, a pocos metros de una servicentro del radio urbano de Pitrufquén.

Las conclusiones preliminares que se manejan al interior de los equipos de Fiscalía y la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (Siat) de Carabineros es que el conductor se habría quedado dormido al volante, dejando de estar atento a las condiciones de la carretera por breves instantes. Aquello provocó que la máquina de pasajeros se saliera apenas un metro o un medio y medio hacia la berma, impactando por detrás a un camión

## 01:50

horas del miércoles 4 de febrero ocurrió el choque.

que llevaba un acoplado de 30 toneladas de contenedores de alevines de salmonicultura.

### VÍCTIMAS FATALES

El choque provocó la muerte instantánea del auxiliar del bus, identificado como Gastón Adrián Cantero Valenzuela, de 19 años de edad; y Pía Pascuala Molina Cancino, de 20 años, quien iba en uno de los asientos delanteros del primer piso junto a su hermana.

Los cuerpos de las víctimas fueron entregados ayer a sus familias, luego de los peritajes forenses de rigor realizados por el Servicio Médico Legal (SML) en Temuco.

La mujer fallecida fue trasladada a Puerto Montt. Mientras tanto, el funeral del joven auxiliar se desarrollará hoy a las 12 horas en Victoria, ciudad en donde la noticia generó consternación debido a que el joven era nacido y criado allí. De hecho, había sido estudiante del Complejo Educativo Victoria y había terminado cuarto medio hace poco. **CS**